Vibra Ecuador con triunfo de Richard Carapaz, en Giro de Italia



Quito, 2 jun (PL) Fiesta es la palabra de orden en Ecuador, donde todo el Pueblo celebra la histórica victoria de Richard Carapaz, ganador absoluto del Giro de Italia 2019.

El triunfo del pedalista, que comenzó su pasión por las bicicletas de niño, al encontrarse una toda desecha en una carga de chatarra, mantuvo a todo el país en vilo desde las 06:00 (hora local), cuando inició la transmisión en vivo de la etapa 21, la final contrarreloj de la competencia.

Parques, plazas, centros comerciales, cafeterías y estadios en todo el territorio nacional fueron punto de concentración de miles de personas, desde niños hasta adultos mayores, reunidos para apoyar a la 'Locomotora del Carchi', cuya victoria era casi un sello.

Con un minuto y 54 segundos a su favor, para coronarse Carapaz solo debía completar los 17 kilómetros de recorrido en la famosa ciudad de Verona con un buen tiempo, algo que logró al terminar con 23´19, para cerrar a un minuto y cinco segundos de su principal rival, el italiano Vincenzo Nibali.

Banderas, aplausos, lágrimas y sonrisas acompañaron a los ecuatorianos, para quienes, hoy, el carchense se convirtió en una de las figuras más importantes de la historia deportiva de esta anción andina.

'Qué buen corazón, qué empuje, qué orgullo para Ecuador', aseguró a Prensa Latina Pablo, quien siguió la competencia junto a su nieto Matías desde el estadio olímpico Atahualpa, uno de los puntos donde se instaló una pantalla gigante para seguir la final del Giro.

!Viva Richard y viva Ecuador!, gritó por su parte Marco, de siete años, quien llegó con una bandera de Ecuador, acompañado por sus padres, al Centro Comercial Quicentro, para ver la premiación.

En todo el país, fueron muchos los centros laborales que permitieron a sus trabajadores iniciar la sesión después de la competencia, mientras que otros organizaron salas para hacer un alto en la actividades en el momento de la carrera de Carapaz.

Con 26 años, el atleta ya inscribió su nombre entre los grandes de este estado donde se ubica la Mitad del Mundo, con una victoria impensable por muchos, que constituye además, un orgullo para América Latina, al ser el segundo de la región en alcanzar el Giro de Italia, camino iniciado por el colombiano Nairo Quintana en 2014.

'Richard Carapaz nos ha demostrado que Ecuador puede hacerlo. Se constituye en un ejemplo para los jóvenes que están llenos de sueños', aseguró el presidente de la república, Lenín Moreno, quien observó la carrera junto a cientos de guayaquileños y jóvenes ciclistas en un parque de esa ciduad portuaria.

Su hazaña quedará en los anales del deporte de Ecuador, donde, según anunció el mandatario, se eliminarán los impuestos para la importación de bicicletas de competencia.

El país de los cuatro mundos ya espera el regreso de su ídolo, quien será condecorado y recibirá además una compensación por su trayectoria y los logros junto al Movistar Team, que lo llevó al Giro de Italia.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/192355-vibra-ecuador-con-triunfo-de-richard-carapaz-en-giro-de-italia



Radio Habana Cuba